
CITÉ DE DORVAL 
CITY OF DORVAL 
 
 

AVIS PUBLIC 
 

HEURE DES SÉANCES DU CONSEIL MUNICIPAL 2024 
 
Avis est par les présentes donné, que les séances suivantes du conseil municipal se tiendront 
dans la chapelle de la résidence « Quatre Vents » située au 12, avenue Dahlia, Dorval aux dates 
et heures ci-dessous indiquées :   
 
Lundi 26 août 2024 à 20 h 
Lundi 23 septembre 2024 à 20 h 
Lundi 21 octobre 2024 à 20 h 
Lundi 18 novembre 2024 à 20 h 
Lundi 9 décembre 2024 à 20 h 
 
Avis est également donné, que toute personne désirant soumettre des questions au conseil devra 
toujours remplir au préalable le formulaire en ligne disponible sur le site Internet de la Cité au 
www.ville.dorval.qc.ca,  sur la page « Séances du conseil municipal ».  Un maximum de trois 
questions est permis.  Le formulaire doit être reçu avant midi le jour de la séance et peut être 
transmis à compter du mercredi précédant la séance. 
 
DONNÉ À DORVAL, ce 02 août 2024. 
 
 
(signé) Me Louiza Sadoun 
Greffière adjointe 
 

 
PUBLIC NOTICE 

 
TIME OF THE MUNICIPAL COUNCIL MEETINGS OF 2024 

  
Public notice is hereby given, that the following council meetings will be held in the chapel of the 
« Quatre Vents » residence, located at 12 Dahlia Avenue, Dorval, at the dates and times 
indicated below:  
 
Monday, August 26, 2024, at 8:00 pm 
Monday, September 23, 2024, at 8:00 pm 
Monday, October 21, 2024, at 8:00 pm 
Monday, November 18, 2024, at 8:00 pm 
Monday, December 9, 2024, at 8:00 pm 
 
Notice is further given that any person wishing to submit questions to Council, must still complete 
beforehand, the online form that is available on the City’s website at www.city.dorval.qc.ca,  on 
the ‘’Council Meetings’’ page. A maximum of three questions is permitted. The form must be 
received before noon on the day of the meeting and can be sent as of the Wednesday prior to the 
meeting. 
 
GIVEN AT DORVAL, this August 02, 2024. 
 
 
(signed) Me Louiza Sadoun 
Assistant City Clerk 
 


